
 

CDU Stadtverband Bendorf E-Mail info@cdu-bendorf.de 

Bahnhofstraße 81 Telefon  02622/13065 

mobil:015159495544 

56170 Bendorf Facebook fb.me/CDUBendorf.FuerBendorf 

 Instagram @cdu_bendorf 

Sparkasse Koblenz www.cdu-bendorf.de 
 

IBAN: DE92570501200002001287 

 

  

 

Stadtverwaltung Bendorf 

Herr Bürgermeister  

Christoph Mohr 

Im Stadtpark 

 

56170 Bendorf 

 

 

 

 

Antrag auf fortlaufende Unterrichtung zur Entwicklung von Baugebieten 

und allgemeinem Wohnraum 

 

 

 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

eine unserer dringlichsten Aufgaben ist die Schaffung von Wohnraum für alle. Neben dem geförderten 

Wohnungsbau für junge Familien und Einkommensschwachen ist auch die Möglichkeit zum Bau von 

Einfamilienhäusern für junge Familien und andere Bauwillige in unterschiedlichen Größenordnungen 

von Bedeutung. Dadurch werden Mietwohnungen frei die dann wieder  auf dem Wohnungsmarkt zur 

Verfügung stehen.  

Wir beschäftigen uns in den Ausschüssen und im Rat immer mal wieder mit den zur Verfügung 

stehenden Flächen. Der Fortgang ist zum Teil aus für uns nicht nachvollziehbaren Gründen teilweise sehr 

schleppend. Damit alle Fraktionen laufend informiert sind beantragen wir unter dem 

Tagesordnungspunkt Mitteilungen der Verwaltung einen Sachstandsbericht über den Fortgang der 

Entwicklung (Maßnahmen der Verwaltung) von Baugebieten. 

Das sind im Besonderen: 

- Die Bereiche auf der Vierwindenhöhe 

- Oben auf´m Röthchen 

- Stromberg „Auf der Bleth“ 

- Ehemaliges Sanapol Gelände 

- Bendorf – Bereich ehemalige Firma Neuhaus 

CHRISTLICH DEMOKRATISCHE UNION 

Stadtverband Bendorf 

 

Klaus Döring 

Vorsitzender 

 

15. August 2024 



Die Problematik der Bebauung im Wenigerbachtal werden wir sicherlich in einer der nächsten Sitzungen 

besprechen und zu einem guten Ergebnis kommen.  

Es ist uns auch ein großes Anliegen das im Bestand günstiger Wohnraum entwickelt wird. Hier sehen wir 

die Möglichkeit das die Verwaltung (FB 4  Bauen – Wirtschaftsförderung) stärker als Mittler zwischen 

Hauseigentümern und eventuellen Investoren tätig wird. 

Eine Aussprache mit einem Beschluss zu unserem Antrag erwarten wir in der Bauausschusssitzung am 

27.08.2024 bzw. am 03.09.2024. 

 

 

 

 

 

 

  Klaus Döring               Joachim Boos 

-Vorsitzender-       - Fraktionsvorsitzender- 
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